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林間学校 
２年生は５月２７日（火）から２９日（木）までの３日間、２年生最大の行事である林間学校を愛知県

旭高原自然の家で実施しました。各実行委員をはじめ、多くの生徒が自分の役割にしっかり取り組み、楽

しく充実した３日間を過ごすことができました。 

私は林間学校で総務実行委員長を務めました。そして私が二泊三日で感じたことは「感謝は伝える

ことが大切だ」ということです。なぜそう思ったかというと、二日目のウォークラリーで、友達が助け

てくれて「ありがとう」と言ったとき、感謝は思うだけでなく伝えることが大切だと身をもって感じた

からです。なので私はこの林間学校での経験を生かして、感謝は思うだけでなく伝えることを意識し

て生活していきたいです。 
 

僕は食事実行委員を担当しました。説明会では、実行委員で調べたカレーや飯盒炊飯、五平餅の作り

方を伝えました。予定通り上手にできるか不安でしたが、当日みんなが美味しそうに食べているとこ

ろを見て、安心したし嬉しかったです。火起こしや火加減の調節など大変だったけど、ちゃんと「指

示」を聞き、みんなが積極的に動いて協力し、「思いやりの心」でできてよかったです。一生忘れられ

ない思い出になりました。 
 

私は、学年レクの企画・司会を担当しました。この林間学校の中でも楽しく盛り上がれる場となるよ

う、仲間と共に全力を尽くしました。一から原稿を考えて司会をするのは自分自身初めてだったので、

最初は不安なこともたくさんありましたが、なによりみんなの笑い合っている姿が見たい！という思

いが強く、仲間達の支えもあって本番を成功させることができました。この経験を次の行事に繋げて

いきたいです。 
 

僕は林間学校の実行委員として二日目に行うクラフト体験のアンケートを作成し、みんなに回答してもらい

ました。いろいろ種類がありましたが、僕は焼杉のペン立てを作りました。林間学校のクラフトを実際にやっ

てみて、とても貴重な体験をさせてもらっていることやみんなで一緒に喋りながら楽しくやっていると友情が

芽生えると感じました。この経験を通じて、みんなとの思いやりや協力の大切さを学びました。今後に生かし

ていきたいと思います。 
 

私は、スポーツレクリエーションの実行委員長として、スポーツを通して絆を深めること

を目標にがんばりました。林間学校当日まで実行委員で何回も集まり、みんなに楽しんでも

らったり、絆を深めたりすることができる活動を考えました。当日のスポーツレクリエーシ

ョンでは、みんなが笑顔で楽しみながら協力している姿を見てやりがいを感じました。これ

から何事も全力で取り組んでいきたいと思います。 

 

 

私はキャンプファイヤー実行委員を通じてたくさんのことを経験することができました。その中でも私は仲

間との協力が大切だと改めて思いました。なぜなら私が司会として学年全体に指示を出して動いてもらうと

き、とても一人じゃできないからです。他の仲間と状況を把握して協力し合ってキャンプファイヤーをより楽

しく成功させることができたと思います。多くの人が楽しかったと言ってもらえるキャンプファイヤーにでき

てよかったです。 



 

７月の予定 
３（木） 

４（金） 

７（月） 

８（火） 

 

１１（金） 

１４（月） 

 

１７（木） 

 

１８（金） 

１９（土） 

２１（月） 

時間割変更：①木１②木２③木３④木４⑤木５⑥火６ 

時間割変更：①金１②金２③金３④金４⑤金５⑥水３ 

⑤部活動激励会 

４５分授業（～７／１０） 

保護者会（～７／１０） 

時間割変更：①金１②金２③金３④金４⑤金５⑥月５ 

地区あいさつ運動 

午前授業（給食あり） 

４５分授業  給食終了 

時間割変更：①木１②木２③木３④木４⑤月５⑥学年集会⑦大掃除 

終業式 

夏休み（～８／３１） 

㊗海の日  


